

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 16. September 2015

Straßenbeleuchtung auf der Maaraue

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu berichten, wie sich die Situation der Straßenbeleuchtung auf der Maaraue darstellt.

1. Wie viele Beleuchtungseinheiten sind vorhanden?
2. Wie viele davon sind zurzeit noch in Betrieb?
3. Wer kümmert sich um die Instandhaltung?

Beschluss Nr. 0104

Antragsgemäße Beschlussfassung

+

+

Verteiler:

Dez IV z.w.V.

Lauer
Ortsvorsteher